

## **Kleidertausch in Walluf**

Am 27. September 2024 lud der FAIR-TREFF Walluf e.V. (Träger des Weltladens Walluf) zum 3. Mal zum Kleidertausch in Walluf ein. Die Veranstaltung fand im Rahmen der bundesweiten Fairen Wochen statt, die 2024 unter dem Motto „Klimagerechtigkeit“ standen.

Auch diesmal stieß die Veranstaltung auf großen Anklang und viele Kleidungsstücke wechselten an dem Abend ihren Besitzer.

Bevor das große Stöbern losging, wurde der Film „Trash Fashion – Mode aus Müll“ gezeigt, eine Dokumentation, die über zwei Modedesignerinnen berichtet, die ihre Mode aus recyceltem Material herstellen und damit aufzeigen, dass wir auch anders mit unseren wertvollen Ressourcen umgehen können.

Genau dieser Idee hat sich auch Anja van der Horst aus Wiesbaden mit ihrem Unternehmen „Nähpoint“ verschrieben, die an dem Abend zu Gast war und ihre Arbeit und ihre Projekte vorstellte und auch viele schöne Exemplare ihrer Arbeit mitgebracht hatte.

Die Gäste zeigten sich sehr interessiert an dem Filmthema und an der Arbeit von Anja van der Horst und hatten viel Spaß beim Tauschen der Klamotten. Für das leibliche Wohl sorgte das Weltladenteam mit kleinen Snacks und Wein sowie anderen Getränken aus Fairem Handel.

Text: Anette Wenzel